

INFORMACIÓN GENERAL



Todos podemos colaborar para que la noche de San Juan se convierta en una fiesta respetuosa con el medio ambiente. Para ello se pondrá en marcha una experiencia piloto destinada a minimizar el impacto que el evento tiene en las playas y su entorno. Así cada uno de nosotros aportaremos directamente nuestro grano de arena para que la noche, además de mágica, sea lo más limpia posible.

Señalización de materiales prohibidos

Encontraremos todos los accesos a las playas señalizados y con carteles explicativos de qué es lo que no se puede bajar: contenedores, colchones, tresillos, neumáticos y, en general, todos aquellos materiales susceptibles de emitir gases tóxicos.

La madera a quemar debe estar desprovista de puntas, clavos o similares por su facilidad para introducirse en la arena. Lo mismo sucede si utilizamos envases de vidrio. Recordemos que la playa va a ser utilizada al día siguiente. No debemos quemar papeles o tejidos ya que el viento los puede elevar.

Cuidemos del mobiliario urbano

Desde el Ayuntamiento nos recuerdan la prohibición de mover contenedores de su emplazamiento y la obligación de respetar el mobiliario urbano público (bancos, papeleras, farolas...) y privado.

Sanitarios portátiles

En los accesos a los arenales encontraremos también 34 sanitarios portátiles a disposición de todos los que participemos en la fiesta.

Entrega de madera de 20.00 a 22.00 horas en el Paseo Marítimo (Playa Club y Catalinas)

Se pondrán a nuestra disposición 25 toneladas de madera limpia que se podrán recoger, de 20 a 22 horas, en los dos puntos que se habilitarán en el Paseo Marítimo: uno junto al Playa Club y otro en la zona de la Fuente de las Catalinas. Con esta medida se evitará la quema de productos que emitan gases contaminantes a la atmósfera, además de mejorar nuestra seguridad, evitando que manipulemos madera con elementos peligrosos (astillas, puntas, ...)

Recogida de residuos desde las 00.00 hasta el final de la fiesta a las 6.00 (7 puntos de recogida).

Tu colaboración puede resultar premiada con uno de los quince billetes de avión para dos personas a destinos nacionales e internacionales

Una vez hayamos disfrutado del fuego, las sardinas y la compañía de los amigos, podremos colaborar en la recogida de los residuos, evitando que queden sobre la arena de la playa hasta la mañana siguiente. A lo largo del Paseo Marítimo, entre Las Esclavas y el Hotel María Pita, se

instalarán 7 puntos de recogida debidamente señalizados: Hotel María Pita, Calle del Sol, Ambulatorio San José, Coraza, Hotel Riazor, Puesto de Salvamento de Riazor y Colegio de Las Esclavas. Depositando en ellos todos los desechos generados colaboraremos en la limpieza de las playas y además, con nuestro gesto, podremos optar a un premio. Todos los que depositemos residuos en los contenedores especiales instalados en el Paseo Marítimo recibiremos un número para el sorteo de 15 billetes de avión con destinos nacionales e internacionales que tendrá lugar al día siguiente durante el San Xoán Pequeño, en la Plaza de María Pita. Una manera más de agradecer el haber disfrutado de la noche más maravillosa del mundo cuidando nuestro entorno.

Dispositivo de limpieza

A las 06.00 horas se pondrá en marcha un dispositivo especial de limpieza en el que participarán un total de 110 personas. Comenzará por la playa de Riazor, en la zona de Las Esclavas y a partir de ese momento se prohibirá el acceso a la playa como ya se nos advertirá en la señalización.

Atender a todas estas indicaciones nos ayudará a todos a presumir de la noche de San Juan en Coruña como la mejor noche del año.